

OcuNet Gruppe verstärkt Präsenz in Baden-Württemberg um Basteicenter Ulm



Die OcuNet Gruppe begrüßt das neue OcuNet Zentrum, die Augenärzte im Basteicenter Ulm. Die im Basteicenter tätigen Augenärzte Herr Dr. Wolfgang Haupt, Herr Prof. Christoph Spraul, Herr Dr. Walter Geiselhart und Herr Dr. Thomas Schneider sind in überörtlicher Berufsausübungsgemeinschaft mit Herrn Dr. Matthias Zorn in Heidenheim und Frau Dr. Jutta Teuchert in Ulm verbunden. Herr Dr. Haupt hat sich als wortgewandter Vertreter des ambulanten Operierens schon 1986 auf der Tagung der augenheilkundlichen wissenschaftlichen Gesellschaft, der DOG, einen Namen gemacht, nachdem er vor 25 Jahren die ambulante Durchführung der Operation des Grauen Stars (Katarakt) in Süddeutschland mit eingeführt hat. Mit Herrn Prof. Spraul vervollständigte das Zentrum das Leistungsspektrum an ambulanten Operationen und wissenschaftlicher Reputation.

Die OcuNet Augenärzte - und insbesondere die zwei anderen OcuNet Zentren in Baden-Württemberg - begrüßen den neuen Partner und freuen sich auf die Kooperation und den Austausch. Die Ulmer Ärzte haben den Anspruch, der Marke OcuNet „in Ulm, um Ulm und um Ulm herum“ ein Gesicht zu geben und aktiv zur Qualitätsarbeit der Gruppe beizutragen.

Kern dieser Arbeit der OcuNet Gruppe ist neben einem einheitlichen Qualitätsmanagement der chirurgischen und konservativen OcuNet Einrichtungen mit Zertifizierung nach DIN EN ISO 9001 insbesondere die Optimierung von Schnittstellen in der augenärztlichen Versorgung. Zudem arbeitet die Gruppe an wissenschaftlichen Studien zur Erarbeitung von Gesundheitsindikatoren und Ergebnisqualitätssicherung. Ein aktuelles Projekt zur Optimierung von Diagnostik und Therapie retinaler Erkrankungen forciert den kontinuierlichen Wissenstransfer aus der Forschung in die Praxis. „Qualität im Auge“, so lautet die Philosophie der OcuNet Gruppe. Das neue OcuNet Zentrum wird dazu beitragen, dass diese Philosophie in Baden-Württemberg eine breitere Basis bekommt.

Über OcuNet

Die OcuNet Gruppe ist ein bundesweites augenärztliches Netzwerk. Die gemeinsame Grundlage der Arbeit unter der Philosophie „Qualität im Auge“ ist eine qualitativ hochwertige Versorgung in der gesamten diagnostischen und therapeutischen Versorgungskette der Augenheilkunde. Gemeinsam realisieren die chirurgischen OcuNet Zentren und die primär konservativ tätigen OcuNet Praxen als erster bundesweiter Augenärzte Verbund eine umfassende Qualitätsagenda, die weit über die gesetzlichen Vorgaben hinausgeht.

An insgesamt 78 Operationsstandorten erfolgten in 2008 über 155.000 Operationen, zusammen mit 507 Augenärzten in OcuNet Praxen wird in der Gruppe die ganze Bandbreite der Augenheilkunde auf hohem Niveau angeboten. Mit dem neuen Zentrum sind es jetzt insgesamt über 2.600 Augenärzte, die auf unterschiedliche Weise in der OcuNet Gruppe mitwirken.



Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Dipl.-Volkswirtin Ursula Hahn, M.B.A. (USA)
Geschäftsführerin der OcuNet Verwaltungs GmbH
Friedrichstraße 47
40217 Düsseldorf
Tel.: 0211 – 179 32 66
Fax: 0211 – 179 32 67
Mail: zentrale@OcuNet.de
Internet: www.OcuNet.de

Düsseldorf, 18.12.2009